

Milei llega a Israel para respaldar a Netanyahu en pleno repudio mundial por los crímenes en Gaza

El Ciudadano · 10 de junio de 2025

Tras su llegada a Tel Aviv, el denominado "libertario" se trasladó a Jerusalén para rezar en el Muro de los Lamentos. Allí afirmó: "Siempre apoyaré al pueblo de Israel con todo mi corazón".



El presidente de Argentina, Javier Milei llegó el lunes a **Israel**, un país considerado por la administración libertaria como uno de sus principales aliados geopolíticos.

Esta segunda visita en lo que va de su mandato, tiene como propósito estrechar los lazos con el gobierno del primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, en medio del repudio mundial al régimen sionista por los crímenes y violaciones a los derechos humanos perpetrados contra el pueblo palestino en la Franja de Gaza.

Milei aterrizó en el aeropuerto Ben Gurion de Tel Aviv durante la noche del lunes a las 22:00 (hora local). Lo primero que hizo fue visitar y rezar al Muro de los Lamentos, el lugar más sagrado para el judaísmo en la ciudad de Jerusalén.

Allí, frente a los rabinos y creyentes, el denominado «libertario» expresó: “Les agradezco por la cálida y afectuosa bienvenida. Siempre apoyaré al pueblo de Israel con todo mi corazón, porque es una causa justa también para Occidente”.

Shmuel Rabinowitz, rabino del Muro Occidental y los Lugares Sagrados, y Mordejai Eliav, director de la Fundación para la Herencia del Muro Occidental, recibieron al mandatario

argentino agradeciéndole por su “defensa al Estado de Israel”, y por vínculo personal con las personas judías.

Milei recitó un capítulo de los Salmos y escribió en los libros de visitantes: “Libertad para Sion”, consignó [Perfil](#).

Durante los tres días de visita, está previsto que sostenga una audiencia oficial con el presidente Isacc Herzog y una reunión con el primer ministro Benjamín Netanyahu.

Además, visitará el Santo Sepulcro, donde reivindicará su posición de defensa firme de Israel y recibirá el Premio Génesis (el “Nobel Judío”), en una sesión especial del Parlamento. Será el primer no judío y jefe de Estado en obtener este reconocimiento.

Este galardón le fue otorgado en enero por The Genesis Prize Foundation por su «inequívoco apoyo a Israel durante uno de los momentos más difíciles desde su fundación».

La gira del «libertario» incluirá una disertación académica en la Universidad Hebrea de Jerusalén, para luego firmar el llamado Memorándum de Libertad y la Democracia donde Argentina e Israel se comprometen a colaborar «en lucha con el terrorismo, el antisemitismo y la discriminación». Para concluir el viaje, anunciará el vuelo directo Buenos Aires – Tel Aviv y se despedirá en el Muro de los Lamentos junto a Netanyahu.

Respaldo de Milei a Netanyahu en pleno repudio mundial por crímenes en Gaza

Esta segunda visita de Javier Milei se produce en uno de los momentos diplomáticos para Israel en su historia, debido a las presiones internacionales para poner fin al genocidio en Gaza.

El [mandatario argentino](#) es uno de los pocos gobernantes que continúan ofreciendo su respaldo incondicional al régimen sionista, luego de que Francia, Alemania y Reino Unido decidieron enfriar sus relaciones y reclamar a Tel Aviv que cese el «intolerable» bloqueo de entrada de ayuda humanitaria a la Franja de Gaza.

El panorama de Netanyahu también es sumamente complicado, por un lado pesa sobre él una orden de arresto de la Corte Penal Internacional por ejecutar «crímenes de guerra y lesa humanidad» en la Franja de Gaza desde, al menos, el 8 de octubre del 2023.

Asimismo, enfrenta una de sus mayores crisis en el Gobierno desde su formación en diciembre de 2022, debido a la amenaza latente de la disolución del Parlamento producto de una discusión alrededor de una reforma para eliminar la exención del servicio militar para los judíos ultraortodoxos, conocidos como haredim. Un conflicto que rompió la coalición que lo llevó al poder.

La cifra de palestinos muertos a causa de la ofensiva lanzada por Israel contra la Franja de Gaza desde octubre del 2023 ha superado la barrera de los 54.900, mientras que la cantidad de heridos es mayor a 126.000, en su mayoría mujeres, niñas y niños.

Fuente: [El Ciudadano](#)